



たいせいグループ通信

Contents

会長室から、こんど～です

経営まめ知識

いまさら聞けない相続税の仕組みシリーズ

9

2019
Vol.190

たいせい通信のメール配信をいたします。
ご希望される方は、下記のメールアドレスに、件名を【たいせい通信メール配信希望】とし、
お名前、会社名、電話番号を明記の上、送信ください。

info@taiseikeiei.co.jp



大成経営コンサルティンググループは、財務会計総合コンサルタント業として、
企業経営に関するあらゆるご相談にワンストップで対応しております。

◆(株)大成経営開発・・・・・・・・・・財務会計総合コンサルティング <http://www.taiseikeiei.co.jp>

◆(株)大成財産コンサルタンツ・・・・相続相談・終活相談・資金調達運用
会社売買・生命保険損害保険 <http://www.fzc-souzoku.com>
(九州相続センター) 不動産・営業支援代理店業

◆エルアコンサルティング(株)・・・・・・・・・・生命保険、損害保険

◆(株)大成アフェクション・・・・・・・・・・居宅介護支援、通所介護事業

◆(株)大成グローバルトレーディング・・・・・・・・・・商社、貿易業務

■大成経営総合事務所

清永税理士事務所・飛石税理士事務所・徳留税理士事務所・浦野税理士事務所・高木社会保険労務士事務所・竹馬社会保険労務士事務所・社会保険労務士あきおか事務所・おかもと社会保険労務士事務所・いしはら社会保険労務士事務所・的場土地家屋調査士事務所・行政書士法人エド・ヴォン

(株)大成経営開発 統括室発行 Tel : 096-377-1101 Fax : 096-377-1114

会長室から、こんど～です

「暑い夏も終わりました」と言いたいところですがまだまだ日中は暑いですね。

皆様夏休みはゆっくりできましたか？

私は夏休みの間に前に読んだ本を読み返しました。

その中の「**幸せのタネをまくと、幸せの花が咲く**」がまたまた心にしみました。

以前、人は幸せになる為に生まれてきているんだというお話を聞いていました。

幸せを感じる【心】がみんな違うから幸せだと思える人と、思えない人がいるのです。

でもみんな幸せになりたいと思っているのです。そのためには、しあわせのタネをまかなければ、幸せにはなれませんよ。幸せのタネと不幸のタネ、どこが違うのでしょうか？

私たちは、心と口と体で、毎日たくさんのタネをまいています。

「一生懸命練習する」「運動を心がける」「掃除をし、部屋を片付ける」

「笑顔で接する」「約束を守る」「相手の話を聞く」

これはすべて**体でタネまきをしていること**になります。

「気持ちのいい挨拶をする」「ありがとうとお礼の言葉を言う」「相手をほめる」

これは**口の種まき**です

「自分を責めない」「思いやりの気持ちを持つ」「感謝の心を忘れない」

これは**心によるタネまき**です



一生懸命に努力をしても思い通りの結果が出ないことはしばしばあります、そんな時、努力が無駄になったと思ったり、無駄な苦勞だったと頑張ったことを後悔したりします。

決して後悔したり、無駄だったと思てはいけません。なぜならばそれはまだまいたタネの芽が出ていないだけなのです。今は芽が出ていなくても必ず芽が出て実を結びます。

まかないタネは絶対に生えせん。ここがポイントです。まいたタネは必ず生えます。

タネが花を咲かせ、実をつけるように私たちの行いが、幸せを生み出します。

誰も見ていないところで真面目に頑張れば、それは力となってその人に蓄えられます。**思いやりの気持ちを込めて、やさしい言葉を人にかければそれも目に見えない力となりその人に蓄えられます**。

「あきらめずに頑張るぞ」と心の中で自分に言い聞かせたことも力となって残ります。またその逆もあります。

「幸せになりたければ、幸せのタネまきをしなさい」お釈迦様の言葉です。

朝顔のタネをまけば朝顔の花が咲く、スイカのタネをまけばスイカが出来る。

よいタネをまけばよい結果、悪いタネをまけば悪い結果、自分でまいたタネは全部自分に返ってきます。

「自因自果」自分がまいたタネは自分が刈り取らなければなりません。

そして自分が思ってもいなかったような事が起こったときは、過去に自分がどんなタネをまいたかを振り返ってみましょう。

私の心に残っているのは南海キャンディーズの山ちゃんが蒼井優さんと結婚した時にこう言いました。「真面目に一生懸命にやっていたらこんな素敵なプレゼントがもらえるんですね」この言葉を思い出しました。

私はもうすでに人生終活の年齢になってきました。

自分は毎日楽しく好きな仕事ができ幸せだと思っていますが、もう一花咲かせるためのタネまきをしようと思いません。

最後の時を迎えたときに良い人生だったと言えるように、そして自分が生きている間に芽が出なくても次の世代、子供や、社員の皆さん、お客様に、「タネまきをしてくれてたんだね」と言ってもらえるようになればうれしいです。

皆様、一緒に幸せのタネをまきしましょう。

ありがとうございました。



(株)大成経営開発会長 近藤記

経営まめ知識：『目標とは』

今年もお盆が終わり、少し過ごしやすい季節になってきました。
早いもので新年まで残り4ヶ月をきっております。
皆様も新年に目標を立てられたかと思いますが、進捗状況はいかがでしょう？

そこで今月は目標設定について考えてみようと思います。
まず、目標設定する時点で目標達成をコミットし続けれる目標を立てることが大前提となります。
その理由は、**いい目標（コミットし続けれる目標）を掲げることで自分に行動力を与えてくれる**からです。
新年の目標は1年の長丁場ですから、やる気が増したり減ったりすることが何度も訪れることと思います。その際に、上記の目標設定であるならば達成後の自分を想像してみた場合、行動しないわけにはいかない自分がいることでしょう。

人間は、フォーカスするものがあると能力を発揮しやすくなるそうです。
大半の人間は、その日できること目の前の事に対してしかやる事ができません。
逆説的になりますが、目の前の目標に対しては達成することができるのです。
それなのに1年以上の中長期の目標になった場合、達成率が劇的に下がります。
要約すると、すぐできることはいくつも達成できるが、時間をかけないと達成できないことは達成できないということです。いい目標（コミットし続けれる目標）を設定しないと、遠くにはいけないのです。

目標達成する人間の共通点は、

- 「やり抜く力」
- 「やらないことでなくやることに焦点を置く」
- 「最初から完璧を目指さず、失敗を恐れない」
- 「使命感の有無」

だそうです。

使命感には家族のために頑張る、才能を伸ばすために頑張る、トップを目指して頑張る等々があると思います。
その使命感が、理由を与え、理由が方法を思いつくためのヒントを与えてくれるのだと思います。その使命感を基に、決めたらやり抜き、最初から完璧を求めず失敗を恐れずにやることを意識すれば、中長期の目標でも達成率が上がるのではないかと思います。

もちろん目標達成が出来ないこともあると思いますが、自分が納得いくまでやり切ったの未達であれば何か違う景色が見えてくるような気がします・・・。

今年も残り4ヶ月ありませんが、皆様も新年の目標に対する進捗状況を一度整理されてみてはいかがでしょう？
ゴールから逆算しペース配分を考える時間を設けてみましょう！



💡 いまさら聞けない相続税の仕組シリーズ

「帳簿の保存期間って」

お客様から「会社の書類っていつまで保管すれば良かと？」と聞かれる事があります。

「前にも言いましたよね。。。｣と前置きして、「10年です。」と答えると

「置くところがない。」といったもの決まった会話です。

■帳簿書類とは？

帳簿とは総勘定元帳、仕訳帳、現金出納帳、売掛金・買掛金元帳、売上帳など
あと、取引等に関して作成した見積書、請求書、領収書等の書類を帳簿書類といいます。

■税務上の保存期間

事業年度の確定申告書の提出期限の翌日から**7年間**

ただし、平成30年4月1日以後に開始する欠損金の生ずる事業年度においては**10年間**

■会社法上の保存期間

税務上の帳簿書類とは若干異なりますが、事業年度の確定申告書の提出期限の翌日から**10年間**

税務調査を受けた経験がある方の中には、調査時用意する書類は3年間と言われたりすると、保存期間は3年で良いと勘違いされている方もいらっしゃいます。

消費税法上では帳簿や証憑書類を保存していないと、税務調査などで仕入税額控除を否認されたり、法人税法上では青色申告が取り消されたり、繰越欠損金の控除が認められないということがあり、会社にとって大変な痛手になります。

保存する期間は分かったけど、「保管をする場所がない」と言われます。

確かに、10年間って相当な量の書類になります。

保存場所がないという会社へは、「**電子帳簿法**」という法律で書類を電子化して保存するという方法があります。
この法律は、

1. **パソコンで作成したデータの電磁的記録による保存**と、2. **スキャナで読み取って電子保存する事**をいい、
電子保存を始める前の3ヶ月前の日までに税務署等に対して承認申請書等を提出する必要があります。

ただし、総勘定元帳などの帳簿は電磁的記録は良くて、スキャナ保存はダメとか、書き換えが出来なく、すぐに可視化できる事の条件など要件が細かくあります。

電子帳簿保存を検討される際には、是非、ご相談下さい。



編集後記：9月は夏から秋へうつりかわる月です。もちろん暑い日もあるのですが、たまにヒヤッと感じる日もあったりして、なんとなく季節の移り変わりを感じる毎日です。この月はおいしいものが色々出回る時期なので、とてもウキウキしてうれしくなります。健康診断後の経過観察中の身には非常にづらい時期ですが、気を付けて過ごしていきたいものです。皆様も健康に気をつけながら、秋のおいしいものなどを探してみたいはいかがでしょうか(^_^)